

学校だより NO.7 福山市立向丘中学校



自律貢献



2021年
(令和3年)

11月16日

校長 皿谷 修

九州へ修学旅行に行ってきました！



10日(水)から12日(金)の3日間の日程で、2年生が修学旅行に行きました。2学期当初は緊急事態宣言のあり、時期や行先の変更も検討していましたが、無事、予定通り実施でき、全員無事に福山に帰ってきました。

1日目は佐賀県唐津での体験学習でした。それぞれの希望の体験別にグループに分かれ、地元の人たちとふれ合いながら貴重な体験学習を行いました。例年なら唐津で民泊もお世話になっていましたが、コロナの影響もあり、2日ともホテル泊となりました。2日目は長崎市内での班別自主研修を行いました。迷いながらもチェックポイントの先生たちに見守られながら、全員、時間内にゴールのグラバー園にたどりつきました。3日目はハウステンボスで楽しみながら、家族へのお土産の買い物を楽しみました。

3日間、実行委員の生徒を中心に、全員が協力して旅程を進めていきました。中2の2学期は中学校生活の折り返し地点です。すでに部活を引き継ぎ、新人戦を終え、修学旅行もやり切りました。次は生徒会執行部の選出を含む生徒会全体を引き継ぎ、いよいよ2年生が向丘中学校の中心となります。この修学旅行での成長を活かし、さらに成長を続けることを期待しています。

「大運動会」ご声援ありがとうございました！



3年生の保護者をお迎えして、体育大会を行うことができました。当初、無観客での開催としておりましたが、急遽の変更にも関わらず、たくさんの保護者の方にご声援いただき、とても有意義な体育大会となりました。3年生のパフォーマンスではアンコールを頂き、真正面で見ただけで、生徒たちの表情もより晴れやかになりました。ご声援ありがとうございました。来年度は、全校の保護者の皆様にご声援いただけることを願っています。

女子バレー部！「誇らしい！」の一言でした！

6日(土)に運動部の新人戦が行われました。今大会も残念ながら無観客となり、保護者の皆様に応援していただくことはできませんでしたが、2年生を中心に生徒のみなさんはがんばってくれました。9月からの延期で、試合会場の確保も大変で、中体連の先生方がご苦労されて開催にこぎつけてくださいました。壮行式では「感謝の気持ち」を持って臨むこと確認しました。

向丘中学校は女子バレーの会場となり、当日は4校をお迎えして行いました。前日から女子バレー部の生徒たちはコート設営から掃除まで、一生懸命準備をしてくれました。そして、当日の試合は1回戦、神石三和と対戦し見事勝利し、2回戦は大成館と対戦し、惜しくも負けてしまいました。私は部会長として1日、向丘チームを見ましたが、とても気持ちのいいチームでした。試合中の声、挨拶、態度、どれをとっても会場NO.1だと思います。とても頼もしく誇らしい気持ちでした。2日目には進めなかったけど、このチームはきっと強くなると感じました。頑張ってください。

